

La Caravane de l'amitié des Pasteurs pour la Paix arrive ce jeudi



La Havane, 24 juillet, (RHC)- La 25e caravane de l'Amitié États-Unis-Cuba des Pasteurs pour la Paix arrive ce jeudi à La Havane défilant une nouvelle fois le blocus étasunien.

Cette organisation solidaire a exprimé sa satisfaction de montrer au gouvernement de leur pays que le monde est contre l'injustice politique envers notre pays que constitue le blocus imposé cela fait plus de 50 ans.

La Caravane de l'Amitié États-Unis-Cuba Pasteurs pour la Paix est dédiée cette année à la jeunesse cubaine qui défend les acquis de la Révolution et qui est une continuateur fidèle des plus beaux idéaux de justice.

De plus, elle a lieu à un moment spécial où grandit, dans des secteurs des États-Unis, le sentiment en faveur de la normalisation des relations avec Cuba, de la levée du blocus et de la libération des 3 antiterroristes cubains qui purgent des peines injustes dans des prisons étasuniennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29352-la-caravane-de-lamitie-des-pasteurs-pour-la-paix-arrive-ce-jeudi>



Radio Habana Cuba